

Un spectacle tonique et original

Danse. Les élèves de l'école Stéphanie André étaient sur la scène de l'hôtel de ville.



Les élèves se sont beaucoup impliqués dans ce spectacle

Les élèves de l'école de danse Stéphanie André ont présenté leur spectacle jeudi au Théâtre de l'Hôtel de Ville dans une salle qui affichait complet.

Pour cette 20^e représentation, les danseurs ont présenté des ballets très originaux. Comme chaque année, Stéphanie André s'est appliquée à mettre en valeur les différents danseurs, quel que soit leur âge, sur des musiques très variées allant de la musette au chant slave en passant par la zumba. Le public a pu apprécier les ballets tels que *Rondes enfantines*, *Tous en fête*, *Fantaisie* ou *Balade folk*. Les plus grandes ont présenté des ensembles fort réussis sur des chorégraphies nécessitant une grande aisance sur scène. La soirée s'est terminée après plus d'une heure de spectacle par un final vitaminé. Les élèves, vêtus de tenues aux couleurs flashy, se sont retrouvés sur la scène au son d'une zumba tonique, offrant au passage un bouquet de fleurs à leur professeur.

École de danse Stéphanie André,
45, rue Abbé-Herval
Tél. : 02 35 43 00 47.